



Wanderbericht zur Wanderung am 30.04.2025
7695-24

**45. Gemeinsame Wanderung mit dem Krefelder Wanderbund
Rundwanderung in Knechtsteden
Wanderführer : Dicks**

Text: Dicks

Fotos:Bankamp, Caspari, von Dechend

**Krefelder Wandbund : 15 Abt I: 11 Abt II: 4
Düsseldorfer Wanderbund : 13 Abt I:11 Abt II: 2**

Bei schönstem Wetter mit klarem Himmel, ganz viel Sonnenschein und angenehmen Temperaturen trafen sich der Krefelder und der Düsseldorfer Wanderbund zur jährlich gemeinsamen Wanderung in Knechtsteden, ca 25 km von Düsseldorf entfernt. Zum 45. Mal versammelten sich die Wanderfreunde aus den beiden Städten auf dem Parkplatz am Klosterhof-Restaurant. Um 13.30 hatte der Wanderführer geplant zu starten. Daraus wurde nichts. Einige Wanderfreunde aus Düsseldorf gerieten in Zeitverzug, da es gleichzeitig auf den südlich gelegenen Rheinbrücken zu langen Staus kam und sie somit nicht rechtzeitig zum Start der Wanderung erscheinen konnten, auch der Wanderführer kam eigentlich nicht zeitig an. Er begrüßte die Krefelder Wanderfreunde auf das herzlichste. Da die Krefelder nicht mehr länger warten wollten, machten sie sich mit dem größten Teil der Düsseldorfer Wanderfreunde auf zur Besichtigung der Klosterkirche Knechtsteden. Der Wanderführer blieb zurück und wartete bis die restlichen drei staugeplagten Wanderfreunde aus Düsseldorf eintrafen. Um 14.00 trafen sich dann alle an der Klosterkirche und endlich konnte der Wanderführer das Startzeichen geben. Los ging es bei bestem Wanderwetter. Strahlender Sonnenschein und angenehme Temperaturen. Zügig wurde der Knechtstedener Wald durchwandert. Das Tempo war gemäßigt. Auch die Krefelder werden älter. Der Wanderführer ließ es sich nicht nehmen, auf halber Strecke eine Pause einzulegen und Süßigkeiten/Gebäck/Kekse den Wanderfreunde anzubieten. Danach ging es entspannt weiter. Wie immer kam es zu interessanten Unterhaltungen zwischen den Wanderfreunden aus Düsseldorf und Krefeld. So wurde trotz der Verzögerung nach ca 9 km gegen 16.15 das Schlurflokal – Klosterhof Knechtsteden – erreicht. Die Wanderfreunde aus Abteilung II hatten leider nicht den vorgeschlagenen Weg gefunden und sich so selbst einen Weg suchen müssen. Im Schlurflokal war alles gut vorbereitet. Die Krefelder bestellten Kaffee und Kuchen; die Düsseldorfer bevorzugten ein Blick auf die Speisekarte. Zum Schluß gab es noch nette Worte vom Wanderführer und dem Regierenden Baas des Krefelder Wanderbundes. Die Wanderfreunde aus Krefeld waren sehr angetan von der schönen Gegend, die sie nicht kannten. Alles in allem eine schöne Wanderung mit unseren Wanderfreunden aus Krefeld.. Wir freuen uns auf die Wanderung mit dem Krefelder Wanderbund im nächsten Jahr.

Es folgen Fotos mal gross mal klein ohne Beschriftung, da dem Wanderführer die Namen unserer Krefelder Wandfreunde nicht bekannt sind









